



En Casa del Escritor 'Le Pegan' a la Poesía

(La Araña Press). El hombre corriente se imagina a los poetas como una mezcla entre ángeles y chiflados, como jóvenes que cuando llegan a su dormitorio se ponen una túnica, se amarran un ramo de laurel en la cabeza y comienzan a tocar el arpa como malos de la cabeza. Eso, cuando no escriben a la Luna, a los ojos de la mujer amada, al 21 de mayo y al Día de la Madre.

Por esto, resulta sorprendente saber que los poetas se agarraron a cosquillas con los escritores, nada menos que en la selecta Sociedad de Escritores y que uno de los machucados fue a dar con sus huesos a La Posta. Tal vez estaban reuniendo material para escribirle una "Oda a Martín Vargas". En todo caso, en lo deportivo, estos encuentros se hacían, hasta ahora en el Club México y similares, y nunca se había sabido que las musas fueran también buenas para pasarse su poco de limón a sus pupilos, y reemplazar las alturas del Olimpo por las tensiones del ring-side.

Los antecesores del inspector Maigret aconsejaban: "Cherchez la femme". Por supuesto, hay una: la poetisa doña Siella Díaz. Alrededor de ella se desató una endiablada colección de pugilatos que tuvieron como astro a un joven poeta, José Martínez Fernández, Pepito, hasta ahora es más famoso por su capacidad de recibir castigo que por sus sonetos. Como quien dice, después de sus aprontos en el cuadrilátero del Simpson 7

se ha ganado el título de "El Ciclón del Matadero".

Los equipos de los poetas que se sintieron golpeados; El "Altazor Sporting Club" y el "Nueva Línea" hicieron una ofendida declaración de que el faliklorista-escritor Oreste Plath les había pegado con un palo de luna y habría agredido a doña Stella. Como Jevencito de la película acudió Batman, es decir, Pepito Martínez... y no le pegaron más porque se hacia tarde y empezaba el toque. Los jóvenes poetas acusaron al presi-

dente de la sociedad, Luis Sánchez Latorre, de perseguirlos con un inmenso estrambote... y en su denuncia anotaron que tenía llenos los bolsillos de ditirambos —aunque carece de licencia para portarlos.

Para completar el número, los jóvenes poetas anuncian que se instalarán por su cuenta con una "asociación de escritores jóvenes" —como si escribir fuera cosa de espinillas de más o de menos— y prometen denunciar "las cosas que entre cuatro paredes dicen ciertos sujetos, y los actos de perversión que cometan otros". Las próximas declaraciones de los jóvenes poetas (las harán en prosa, por supuesto) prometen ser más picardas que las memorias de una princesa rusa...



En casa del escritor "le pegan" a la poesía. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1976

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En casa del escritor "le pegan" a la poesía. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)